

1,020人が大人の仲間入り

1月10日、平成21年度豊岡市成人式を市民会館で開催しました。雪が積もる中、新成人対象者1,020人(男性509人、女性511人)のうち、818人(男性396人、女性422人)が、スーツや振り袖姿などで参加し、決意を新たにしました。

式典では、中貝市長などがお祝いのことばを贈るとともに、新成人を代表して、保正直樹さんと小峠紗希さんが誓いのことばを述べました。

また、式典後には、成人式実行委員会の主催により、アコースティックデュオのスマイル^{スマイル}39さんのコンサートが行われ、20歳の門出に花を添えました。

《問合せ》生涯学習課人権・社会教育係 ☎23-0341



▲久しぶりに会った友達と記念撮影する新成人



▲中貝市長に誓いのことばを述べる新成人代表の2人



▲式典では、新成人に中貝市長などから祝福と激励のことばが贈られた

**実行委員長・誓いのことばを述べた
保正直樹さん(竹野町竹野)**



まだまだ未熟な点が多い私ですが、これからは社会の一員ということ忘れず、責任感や緊張感を持ち、人との出会いを大切に、将来への希望が持てる社会の実現に向け、物事に取り組んでいきたいです。

誓いのことばを述べた

小峠紗希さん(但東町小谷)



誓いのことばという大切な役をさせていただきました。とても良い経験になりました。これからは、社会の中で今まで以上に周りの方に感謝しながら、自分を高めていくよう、頑張りたいです。

**式典の司会を務めた
増田竜馬さん(瀬戸)**



成人式という、人生で大きな日を迎え、あらためて家族やお世話になった方々に感謝したいです。今日を新たなスタートとし、多くの方にも恩返しができるよう、努力します。

式典の司会を務めた

西村麻美さん(日高町青田)



成人式を迎え、新たな一歩を踏み出しました。今までお世話になった多くの方への感謝の気持ちを忘れず、これからは成人としての自覚をしっかりと持って、着実に歩んでいきたいです。

**代表して記念品を受け取った
横谷祐二さん(但東町佐田)**



成人式を終えてもまだ大人になった実感はわいてこないです。でも、今日からは大人としての自覚を持ち、この故郷の豊岡を誇りに、このまちに貢献できるように、成長したいです。

代表して記念品を受け取った

高岸加奈さん(竹野町須野谷)



20歳となり、成人としての責任が伴ってきます。自分の行動に後悔しないよう、しっかりと考えて行動していきたいです。今まで力になってくださった方々に感謝し、日々精進していきます。

新成人に贈るメッセージ

スマイル
smile39
(アコースティックデュオ)



やりたいことを
思い切って
格好いい大人に

私たち、池口郁哉(左)と小嶋勇人の「smile39」は、関西を中心に活動しています。新成人の皆さん、成人おめでとうございます。

池口 私が小学生のころ、豊岡の叔父の所に毎年遊びに来ていました。中学3年生のとき、その叔父が海の事故で亡くなり、その叔父を思っで作った曲で平成20年7月にCDデビューしました。昨年3月に豊岡で初めてライブを行ったのも縁で、こうして新成人をお祝いするご縁をいただきました。

できました。

小嶋 成人式を迎えられて、自分の将来や夢が見つからない方もあると思いますが、まだまだこれからですので、しっかりと、毎日、やりたいことを思い切って、楽しんでください。また、この素晴らしい豊岡を皆さんで世界に広げていってください。

池口 自分を飾らず精一杯生きていけば、徐々に自分の生き方も形作られていくのではないのでしょうか。お互い格好いい大人になりましょう。頑張ってください。

心温かい豊岡の方々と触れ合うことができ、うれしく思います。新曲の「このとり」などを歌いながら、頑張ってください。これからも応援ください。



▲成人式で「このとり」など5曲を歌うsmile39